



Kombinasi Sensasi Es Spice dan K-Pop yang Viral

Description

Mashup Viral Ice Spice X XG: Apakah K-Pop Collab Akan Terjadi?

Sebuah mashup penggemar antara Ice Spice dan grup K-Pop XG telah menjadi viral di media sosial. Video aslinya diposting di YouTube pada Februari 2023 dan menampilkan mashup yang hampir sempurna dari lagu "In Ha Mood" dan "Shooting Star". Video ini kembali mendapat sorotan berkat Daniel Takedea, yang karyanya dengan Rolling Stone, GQ, Vogue, dan lainnya membuatnya masuk dalam daftar Forbes 30 Under 30. "Tunggu, remix XG x Ice Spice ini luar biasa!" tulis Takedea dalam bahasa Jepang di Twitter. Video ini juga memasukkan lagu "Bikini Bottom" milik Spice sebagai bagian dari visualnya.

Gelombang Kolaborasi K-Pop di Dunia Hip-Hop

Trend kolaborasi K-Pop dengan musisi hip-hop sedang populer saat ini. Tahun lalu, Jung Kook dari BTS berkolaborasi solo dengan Latto dan Jack Harlow. Sementara itu, BTS sebagai grup juga berkolaborasi dengan Megan Thee Stallion. Apakah kebangkitan mashup ini akan membuat Ice Spice berkolaborasi dengan musisi K-Pop? Beritahu kami di kolom komentar apakah Anda ingin melihat hal tersebut. Musisi hip-hop lainnya apa yang ingin Anda lihat berkolaborasi dengan K-Pop?

Kai Cenat dan Spice: Ada Apa Diantara Mereka?

Tampaknya ada kolaborasi romantis di kehidupan Spice, setidaknya jika media sosial dapat dipercaya. Apakah ada yang terjadi antara Kai Cenat dan Spice? Fans bingung setelah melihat pertukaran terakhir di media sosial. "Selamat Kaiiiii >.<," tulis Spice, merespons berita bahwa Cenat sekali lagi memenangkan "streamer of the year". "Terima kasih Cantik ??," balas Cenat, memicu spekulasi di antara para penggemar. Apakah ini hanya candaan mesra antara teman atau tanda dari hubungan baru yang mungkin terjadi?

Apakah ini Tanda Pasangan Baru?

Meskipun Cenat pernah muncul di acara Spice dan bahkan mengirimkan hadiah Natal kepadanya tahun lalu, perhatian Cenat terhadap wanita tampak kurang konsisten. Pada tahun 2023, dia sempat dekat dengan GloRilla dan SZA. Apakah pesan di media sosial ini hanyalah candaan antara teman atau tanda awal dari pasangan baru yang mungkin terjadi? Apa pendapat Anda? Jangan ragu untuk

berbagi di kolom komentar.

Ringkasan

Sebuah mashup fan dari Ice Spice dan grup K-Pop XG viral di media sosial. Video ini awalnya diposting di YouTube pada Februari 2023 dan mendapat perhatian baru berkat Daniel Takedea. Kira-kira apa pandangan Anda tentang kemungkinan Ice Spice berkolaborasi dengan artis K-Pop lainnya? Siapa rapper lain yang ingin Anda lihat berkolaborasi dengan artis K-Pop? Bagaimana menurut Anda hubungan antara Kai Cenat dan Spice? Apakah Anda pikir ini hanya persahabatan atau ada sesuatu yang lebih? Berikan pendapat Anda dalam komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark